

## 学校だより

大阪市立今川小学校

06-6702-5653

## 春は、すぐそこまで！

暦の上に節分、立春の文字が目につき、待ちわびていた春が一歩一歩近づいてきたような気がします。しかし、この時期、一段と寒さが厳しくなります。2月は、発熱等かぜ様疾患の流行が心配される月です。学校では、必ず手洗い・うがいをするように繰り返し指導しています。ご家庭でも、手洗い・うがいやバランスのとれた食事など、お子さんの健康管理にご協力ください。



早いもので、1月があつという間に終わりになろうとしています。能登半島の地震の記憶も消えない今年の年明けにも1月6日に島根県東部で大きな地震がありました。被災された方々、関係者の皆様には心よりお見舞い申しあげます。1日も早い復興を願うばかりです。学校では、1月16日に地震に関する防災訓練を行いました。いつもの防災訓練と違って、事前に子どもたちへ防災訓練の時間帯を伝えずに訓練を行いました。恐怖心をあおりすぎないように実施日だけは伝えていました。実際には、1時間目終了後の休憩時間に地震が起きた想定で訓練を行いました。運動場にいる状況の子やトイレに行っている子、教室にいる子など様々な状況でした。そんな状況下で、自分の命を守るために、どのように行動するとよいのかを体験する良い機会になりました。

さて2学期末に実施した2回目の児童アンケートの集計が終わりました。今月の学校だよりに、速報版としてその一部を抜粋してお知らせします。(そう思う・だいたいそう思うの肯定的回答)

- 「クラスや学校は楽しい」・・・94.1%
- 「先生は困っているとき助けてくれる」・・・95.8%
- 「クラスではみんなが助け合える」・・・80.1%
- 「気持ちのよいあいさつをしている」・・・91.1%
- 「給食では好き嫌いなく食べている」・・・84.5%
- 「運動やスポーツが好きだ」・・・89.2%
- 「本をよく読んでいる」・・・66.9%
- 「将来の夢や目標をもっている」・・・85.3%
- 「理科の学習は好きだ」・・・70.2%
- 「毎日同じくらいの時刻に寝る 起きている」・・・79.5%

「クラスや学校は楽しい」、「先生は困っているとき助けてくれる」、「気持ちのよいあいさつをしている」などの項目では数値が非常に高い傾向にあります。残りの数パーセントが肯定的回答に変わるように、引き続き指導や支援していきたいと思います。学習に関する設問は、さらなる積み上げができるように授業の改善工夫に取り組んでまいります。

これらのアンケート結果を現在の今川小児童の実態としてとらえ、学校運営に関する運営の計画の最終評価として振り返りを行っていきます。また、最終評価を学校運営協議会でご意見をいただいたうえで、次年度の学校運営に活かしていきます。保護者や地域の皆様におかれましては、今後の学校教育活動に対して引き続きご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

校長 吉川 秀樹



## &lt;3・4月の主な行事&gt;

- 3/18(水) 第71回卒業式(1~4年生はお休み)  
 3/23(月) 修了式  
 3/24(火) ~4/7(火) 春季休業  
 4/6(月) 入学式準備(新2・6年参加)  
 4/7(火) 入学式(新2年参加)  
 4/8(水) 始業式  
 4/24(金) 学習参観・懇談会(1~6年)  
 ※ 変更になることがあります。次年度の主な行事については、4月以降にお知らせします。

## 2月の学習参観・懇談会

2月12日(木)  
 5時間目(13:20~14:05)に、1・2・3年、  
 6時間目(14:40~15:25)に、4・5・6年の学習参観があります。参観終了後は、懇談会も予定しています。本年度最後の学習参観・懇談会になります。一年間の子どもたちの学習の成果と成長の様子をぜひ見に来てください。